

Lagunillas, 09 de agosto de 2018.- La Gobernación de Santa Cruz a través del Servicio Departamental de Caminos (Sedcam), inició con el proceso para la construcción de la carretera Aratical – Lagunillas, que consta de 8,37 kilómetros y para la cual se prevé invertir cerca de 39 millones de bolivianos.

“Esta obra mejorará la calidad de vida del pueblo de Lagunillas, posibilitará el tránsito de vehículos durante todas las épocas del año, reducirá costos y tiempo de transporte de los productores, además de que permitirá promover la integración regional”, manifestó Gonzalo Moreno, subgobernador de la Provincia Cordillera.

La consulta pública, será el primer paso, puesto que es necesario que los propietarios asentados en la ruta cedan parte de su terreno, para que la empresa adjudicada trabaje de acuerdo a las normas establecidas, explicó Juan Pacheco Villareal, director de Fiscalización y Estudio de Bienes del Sedcam, al recalcar que es necesario despejar el camino para la ejecución de la obra.

El alcalde de Lagunillas, Héctor Contreras, agradeció a las autoridades departamentales por hacer realidad este proyecto que será polo de desarrollo para la capital de la provincia Cordillera, “lo importante es que existe voluntad política del Gobernador de apoyar a Lagunillas”, destacó e instó a los propietarios de los terrenos asentados en la ruta a colaborar en el trabajo de los técnicos, “va a depender mucho de nosotros que esta obra empiece este año”, declaró.